

Implantate

In den letzten 30 Jahren hat sich die Implantologie in der Zahnmedizin zu einem festen Bestandteil der zahnärztlichen Behandlung entwickelt. Sie ist die bestuntersuchte und bestdokumentierte Therapie in der Zahnarztpraxis - Langzeituntersuchungen aus 20 Jahren zeigen die konstant hohen Erfolgsraten von Implantaten.

Bei jeder zahnärztlichen Behandlung gibt es mehrere Möglichkeiten, Ihnen zu helfen. Jede dieser für Sie geplanten Lösungen hat besondere Vorteile. Durch ständige Weiterentwicklung der Implantate können sie heute bei fast allen Patienten eingesetzt werden. Auch bei chronisch Kranken ist eine Lösung mit Implantaten möglich. Sogar bei Allergikern können wir heute mit keramischen Implantaten besonders schonenden, metallfreien Zahnersatz eingliedern. Gemeinsam mit Ihnen entscheiden wir, welche Lösung Ihre Wünsche an einen Zahnersatz mit Implantaten am besten erfüllt.

Da Implantate wie der natürliche Zahn den umgebenden Knochen erhalten, ist Ihre Lebensdauer in der Mundhöhle nicht beschränkt. Viele Implantate sind bei Patienten seit mehr als 25 Jahren in in der Mundhöhle. Die Lebensdauer hängt dabei entscheidend von der kontinuierlichen Pflege und Prophylaxe ab. Die Langzeiterfolge machen die Implantologie zu einer preiswerten Therapie: weil die Nachfolgekosten durch das Wiederholen der Behandlung oder das Ändern der Arbeit entfallen, sind die Kosten während der Tragedauer berechenbar gering - im Vergleich zu anderen Therapien in der Zahnmedizin.

Auch in Zonen, wo nicht mehr ausreichend Knochen oder weniger dichter Knochen ist, können heute wir sicheren und schönen Zahnersatz für Sie anfertigen. Es wird dann der fehlende Knochen wieder aufgebaut. Gerne beraten wir Sie, ob Zahnimplantate auch Ihnen helfen können.

Sprechen Sie uns auf einen individuellen Beratungstermin an.